

SWI

Anggota Koramil Wonosari Latih Paskibra Tingkat Kecamatan Wonosari Bentuk Jiwa Nasionalisme Dan Disiplin

Agung widodo - KLATEN.SWI.OR.ID

Jul 29, 2024 - 12:40



Klaten – Peltu Ramli, Bati Komsos bersama dengan empat Babinsa Koramil 22 Wonosari dari [Kodim 0723 Klaten](#) melaksanakan pelatihan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) tingkat Kecamatan Wonosari. Acara pelatihan ini digelar di Lapangan Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (29/7/2024)

Pelatihan ini bertujuan untuk memupuk disiplin serta memperkuat rasa nasionalisme para peserta sebagai persiapan untuk perayaan upacara Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79. Peltu Ramli menjelaskan bahwa melalui pelatihan ini, diharapkan para anggota Paskibra akan lebih siap dan mampu melaksanakan tugasnya dengan penuh tanggung jawab.

“Kami berharap dengan pelatihan ini, para peserta tidak hanya siap dalam aspek teknis pengibaran bendera, tetapi juga memiliki jiwa nasionalisme dan disiplin yang tinggi. Pelatihan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan bahwa pelaksanaan upacara Kemerdekaan nanti dapat berjalan dengan sukses dan memberikan makna yang mendalam bagi seluruh masyarakat,” ujar Peltu Ramli.

Pada pelatihan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) tingkat Kecamatan Wonosari meliputi berbagai aspek, termasuk latihan baris-berbaris, pengaturan formasi serta penanaman nilai-nilai kebangsaan. Dengan bimbingan langsung dari para Babinsa dan pengalaman yang mereka miliki, para peserta diharapkan bisa menjadi pengibar bendera yang tidak hanya terampil secara teknis, tetapi juga memiliki semangat juang yang tinggi.

Kegiatan ini juga mendapat sambutan positif dari masyarakat dan peserta, yang mengapresiasi upaya TNI dalam membentuk generasi muda yang tidak hanya cerdas secara akademis, tetapi juga memiliki integritas dan rasa cinta tanah air yang mendalam.

Di akhir pelatihan, Peltu Ramli menegaskan pentingnya persiapan matang dalam setiap kegiatan, dan mengharapkan semoga hasil dari pelatihan ini dapat memperlihatkan hasil yang memuaskan saat upacara Kemerdekaan nanti. (Red)